

MEDIO: STEREO CIEN/RADIO MIL
NOTICIERO: ENFOQUE PRIMERA EMISION
FECHA: 20/NOVIEMBRE/2012

Francia tendría que pagar más intereses si decide contratar deuda en estos momentos

MARTIN CARMONA: Qué tal, muy buenos días. Tenemos economía y finanzas y nos amanecemos aquí en México y sobre todo allá en Europa se conoció ayer por la noche, el lunes por la noche, la decisión de la agencia calificadora Moody's de rebajarle y de quitarle la Aaa a Francia, una de las economías más importantes de la Zona Euro, hoy ve reducida la calificación para la deuda de largo plazo.

Dice el comunicado de la agencia Moody's que el principal motivo detrás de esta rebaja de un escalón a Francia es el riesgo que sufre su crecimiento económico, por lo tanto sus finanzas públicas, debido a los persistentes desafíos estructurales que afronta el país.

Con esto, parte de lo que son las consecuencias de tener una rebaja en la calificación de deuda es que Francia tendría que pagar más intereses si decide contratar deuda en estos momentos.

De hecho ya su riesgo subía a poco más del 2 por ciento, según los últimos datos de la prensa europea. Hay que destacar que sin embargo la deuda de corto plazo del gobierno francés sigue con Aaa.

Dice uno de los funcionarios, concretamente el ministro francés de Economía, que esta situación de la rebaja en la calificación de la deuda francesa se debe a los malos manejos de los gobiernos anteriores, al tiempo que indicó que continuará con las reformas emprendidas para mejorar la competitividad de la economía francesa.

Pues esta es una de las noticias más importantes allá Europa, el hecho de que Francia pierde la Aaa.